

## Desbaratan red de tráfico de drogas que operaba entre Los Vilos y la Provincia de Petorca

Esta mañana la Fiscalía de La Ligua informó que está teniendo los primeros resultados de una investigación por tráfico de drogas que realiza en conjunto con OS7 de Aconcagua.

De esta manera se logró desbaratar una asociación criminal que se dedicaba al tráfico de drogas entre Los Vilos y la Provincia de Petorca. Se trabajó con escuchas telefónicas y vigilancia a distancia lo que permitió detener a tres personas, entre ellos un ciudadano colombiano.

### Anuncio Patrocinado



Así, esta mañana fueron formalizados en el Juzgado de Garantía. Dos de ellos quedaron en prisión preventiva y uno con medidas del artículo 155, mientras que la investigación se fijó en 90 días.

“Mantenemos una investigación por tráfico de estupefacientes en la cual se incautaron 5 kilos de cannabis sativa y un arma de fuego”, contó el fiscal de La Ligua José Ramírez.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos  
por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?